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四つのテスト

お 客 様

佐々木昭博会長

手に手つないで

谷川　有司会員

メルビンディ・シルワー様

(コスモス奨学金　スリランカ事務局)

西島サジー様

(山武市役所 2011-13年度 米山奨学生)

西島小百合様(ご令嬢)

西島真由美様(ご令嬢)

ラトナー　ラーラニー様(俳優)

グエン・ティ・キム・トゥ様

(米山奨学生)
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会長挨拶

佐々木昭博会長

　本日は、お花見夜間例会と

いう事で、プロジェクターで

桜の映像を流す等、屋内なら

ではの趣向を凝らした演出

を、親睦委員会の皆さんが企

画してくれて本当にありがた

く思います。思い返してみま

すと、私自身外でのお花見宴

会というのを人生で1度しか

体験した事がありません。ですので、本日のお花

見例会は大変楽しみにしていた次第です。ところ

で一般的に桜と言えば、ソメイヨシノを思い起こ

すかと思いますが、近年問題視されているのがソ

メイヨシノの世代交代です。日本各地に咲いてい

る桜の8割以上を占めるソメイヨシノの寿命は、

一般的には60年程と言われています。そのソメイ

ヨシノは、戦後20年前後に植えられたものが多

く、現在一斉に高齢化問題に直面しています。そ

もそもソメイヨシノという品種は、江戸時代末期

に江戸の染井村で誕生した突然変異の桜で、エド

ヒガンザクラとオオシマザクラの自然交配で偶然

誕生した桜です。この美しい桜を、後世に残す為

に増やす事になりましたが、桜の仲間は、同じ遺

伝子同士では交配出来ないそうです。その為、接

ぎ木や挿し木をして増やす事になりました。要す

るに今日本全国に咲いているソメイヨシノは、全

て江戸時代に染井村で偶然発見された1本のソメ

イヨシノのクローンという事になるわけです。で

すので、日本全国、咲くのも散るのもほぼ同じ時

期となります。そして、寿命もほぼ同じになって

いくはずです。日本人がこよなく愛する桜。

　ここ10年前後で一気に老朽化を迎えるソメイ

ヨシノの世代交代をどのように行っていくのか?

我々の人間社会でも同じような問題が起こってい

る気がします。企業の事業承継、色々な団体の世

代交代、生活インフラの老朽化問題等、いかに無

理なくスムーズにバトンタッチしていけるか?が

重要なカギになってくると思います。その為にも

計画性をもって、早め早めに手を打っていく事が

重要です。RCも基本は単年度制ではありますが、

数年前からRIが提唱している、3年間の目標・計

画を立てるスリーイヤーズターゲットの戦略計画

が重要視されています。時代の流れや変化に臨機

応変に対応し、100年先でも生き残っていける君

津RCにしていきましょう。

会長報告

１．3月29日(土)に千葉県教育会館にて、第2回会長

　　エレクト・ラーニングセミナーが開催されまし

　　た。当クラブからは、大川会長エレクトが出席

　　されました。お疲れ様でした。次週の次年度タ

　　イムにて報告をお願い致します。

２．各テーブルに飾られている桜の花は、森会員

　　が今日の日に合わせて咲かせて下さったそう

　　です。ありがとうございます。



幹事報告

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

〈報　告〉

１．次週4月7日(月)、例会前

   11時30分より第10回理事               

   会を開催します。理事の 

   方はご出席下さい。

   また、例会修了後13時30

   分より新理事会を開催しますので新理事の方は

   ご出席下さい。

〈回　覧〉

１．君津RC週報・第5グループ週報は次週回覧

２．甲府東RCと合同例会・交流会の出欠について

３．人見神社清掃奉仕(移動例会)の出欠について

３．神宮、清掃奉仕の出欠について

４．第5グループ親睦ゴルフ大会の出欠について

５．第5グループ親睦麻雀大会の出欠について

退会挨拶

青山　勝巳会員

　こんばんは。本日はお忙し

い中、多数の皆さんに参加頂

きありがとうございます。ま

た、本日がたまたまお花見夜

間例会という事で、桜の花の

動画と実際に咲いている桜を

各テーブルに活けて頂き、私

の為の会場設営かと勘違いす

るくらい素敵な雰囲気で、送

別会を開催頂き感謝申し上げます。

　私は昨年の5月に入会し、本日まで2年間に満たな

い期間でしたが、ロータリー活動に参加させて頂き

ました。入会の紹介者は明王丸商事の大森社長にお

願い致しました。ロータリー活動に参加するといき

なり、職業奉仕委員会　副委員長という立場を仰せ

つかり、秋山委員長の下、出前授業に参加させて頂

きました。翌年は委員長として皆さんのご協力を

頂き、3校の出前授業を無事終了する事が出来まし

た。皆さん、ご協力ありがとうございました。この

出前授業は、地域の子ども達に働く意義を実際に仕

事をしている大人が教え、また、体験型の授業を通

じ、様々な事に興味を持って貰える機会を提供す

る、非常に有意義な活動だと思いました。また、RC

の活動が世界的な広がりのある活動である事と併せ

て、地域の子ども達に対する健全育成にも貢献する

活動を行っている非常に素晴らしい団体だと思いま

した。

　話は変わりますが、先週土曜日に2回目となる野

球同好会の練習が予定されましたが、残念ながら悪

天候で練習は中止となってしまいました。ですが、

元々予定していた夜の飲み会は私の送別会も兼ねて

実施して頂きました。何故かこの同好会は、野球よ

りも飲み会が多い同好会だなぁと感じています。そ

して、その同好会では皆さんからの推薦もあり、監

督に任命されておりますが、今回の転勤により他の

方へ変更した方が良いと提案させて頂きましたが、

監督はそのままお願いされ、ありがたく了承させて

頂きました。次回、4/12の練習も雨になり、夜の反

省会のみとなるかも知れませんが、参加させて頂き

ますので、宜しくお願い致します。

　私自身、後数年は現職に留まりロータリー活動を

皆さんと一緒に務めさせて頂けるものと考えており

ましたが、残念ながら社命により4/1付で東京本社へ

転勤となります。後任は、現在弊社東海支店で支店

長を務めております森井が着任致します。森井の経

歴を紹介させて頂きますと、入社以来30年近く八幡

支店の工事を担当しており、そして副支店長として

支店全体の機工系職場の管理を行っておりました。

その後、東海支店の支店長として日本製鉄　名古屋

製鉄所構内の仕事を中心に業務を行い、この度、君

津支店長として着任する事となります。年齢は52歳

と若く社交的な性格ですので、是非温かく迎え入れ

て頂ければと思います。

　本当に約2年間、皆さんにお世話になりました。

今後何処かでお会いする事もあると思います。その

節には宜しくお願い致します。最後になりますが、

君津RCの益々の発展と会員の皆様のご健勝、ご多幸

をお祈り致します。ありがとうございました。

米山奨学生挨拶

お祝い贈呈

米山奨学生　グエン・ティ・キム・トゥ様

　皆さん、こんばんは。春まっ

さかり、寒さが和らぎ、暑さは

まだ遠く、心地よい季節となり

ました。街には満開の桜が咲

き、春の美しさを感じる日々が

続いています。

　ちょうど1年前、桜が満開の

頃に、私は米山奨学生の合格通

知を受け取りました。しかし、

当時はまだどの世話クラブか知らず、ワクワクとド



キドキが入り混じる気持ちでいっぱいでした。そし

て今日、米山記念奨学生として最後の例会に参加す

る事となりました。時の流れは本当に早いもので

すね。でもこの1年間は、日本で過ごした6年間の中

で最も楽しく、最もカラフルな時間でした。それも

すべて、皆様の温かいご支援のおかげです。皆様の

ご寄付により、米山記念奨学金を頂き、経済的な支

援を受ける事が出来ました。また、君津RCの皆様に

は世話クラブとして、多くの機会とご指導を頂きま

した。例会、花植え活動、卓話、第5グループのIM、

RYLAへの参加等を通じて、多くの事を学び、貴重な経

験を積む事が出来ました。その中で、日本の文化や

価値観にも触れ、より深く理解を深める事が出来ま

した。君津RCでの経験を含め、米山記念奨学会での

学び、そしてロータリーファミリーの皆様との交流

を通じて得たものは、これから社会に出る私にとっ

て、かけがえのない財産となります。皆様への感謝

の気持ちは言葉では言い尽くせません。何度「あり

がとう」と言っても足りない程です。ですので、今

日、皆様に感謝の気持ちをお伝えすると共に、1つお

約束をしたいと思います。それは、皆様から頂いた

ご恩を決して忘れず、次の世代や周囲の人々、そし

て職場の仲間に還元し、社会に貢献すると共に、日

本とベトナムの架け橋となれるよう、全力を尽くし

て参ります。尊敬するロータリアンの皆様をロール

モデルとし、社会の発展や世界の平和の為に努力を

続けて参ります。その道のりは決して平坦ではない

でしょう。それでも、皆様から学んだ事を胸に、1

歩ずつ前へ進んで行きたいと思います。これからも

皆様の温かいご指導とご支援を宜しくお願い致しま

す。また、私のカウンセラーである内山さんには、

この1年間本当にお世話になりました。いつも私を気

にかけ、温かく支えて下さいました。日本の文化や

社会問題、国際関係に至るまで幅広い知識を持ち、

様々な事を教えて下さいました。まるで優しいお母

さんのようです。心から感謝しております。

　最後になりますが、これまで支えて下さった皆様

に、改めて心より感謝申し上げます。またいつか皆さ

んとお会い出来る日を楽しみにしております。これか

らも君津RCの発展と皆さんのご健康をお祈りしており

ます。長い間、本当にありがとうございました。

スリランカ浄水器寄贈のお礼

国際ロータリークラブ2790地区 スリランカクラブ

松戸西ロータリークラブ奨学生(2011-13年度)

西島 サジー様

コスモス奨学金 スリランカ事務局

メルビンディ・シルワー様

　君津RCの会長様をはじめ、

ロータリアンの皆様こんばん

は!いつも大変お世話になって

おります。内山お母さんから

ご招待を頂き、本日は君津RC

に参りました。メルビンと申

します。大変素晴らしい夜間

例会に参加させて頂き、会長

様をはじめ、皆様には心から

感謝申し上げます。今日は、スリランカの有名な俳

優であり、歌手の先生とその方の息子さん(スリラ

ンカで有名なシンガー)を連れてお邪魔致します。

　毎年、君津RCからスリランカの貧しい地域の学

校で勉学している子ども達に沢山の浄水器を寄付

頂いております。今年の1月にクラブを代表して、

内山お母様がスリランカを訪問して下さいまし

た。コスモス奨学金の里親さんでいらっしゃる内

山お母様が、ご支援して下さっている教育里子と

お会いし、君津RCから今まで寄付して下さった浄

水器の現在の使用状況等を調査しに、寄付先の学

校を訪問しました。それから、コスモス奨学金式

が行われた時に、様々な学校へ今年の浄水器を寄

付して下さいました。今回は、君津RCから頂いた

寄付金で、スリランカの貧しい地域の学校等に浄

水器を配るお手伝いをしてくれた、スリランカの

友人7名と同行し、君津RCから頂いた浄水器の寄

付に感謝をする為に参りました。クラブの会長様

をはじめ、会員の皆様には心からお礼申し上げま

す。6年程前から今まで、毎年君津RCからスリラン

カの子ども達へ浄水器と里子達に奨学金等、様々

なご支援を頂いております。今までは、スリラン

カの北部州、西部州、ウバ州、中部州、東部洲で

綺麗な水が使用出来ない地域に浄水器の寄付をし

て下さいました。君津RCのおかげで、それぞれの

学校の子ども達は毎日安全に綺麗な水を飲んでお

ります。君津RCの皆様には心から感謝申し上げま

す。今年は、君津RCの寄付金でスリランカの西部

州や北部洲等の地域の学校に通っている子ども達

に、50本以上浄水器の寄付を頂いております。以

前、ウバ州、中部州、東部洲等の地域の学校にも

浄水器を寄付頂きましたが、どの家庭も大変貧し

く、保護者は畑や田んぼで仕事しています。30年

程前に内戦が起り、中部州、東部州は戦場になっ



てしまいました。それ以来、この地域の生活はと

ても貧しくなってしまいました。田んぼや畑等が

多い地域であり、農薬も多く使っていた為に、農

薬の成分等が川や井戸に混入し、その影響で腎臓

病になっている子ども達が多いです。そういう病

気の子ども達を1人でも減らす為に、清潔で安全

な水が絶対に必要とされています。さらに、ジャ

ングルの中に住んでいる多くの野生象が、村に出て

来て作物を食べてしまったり、人を襲ったり、大き

な被害も出ています。このような大変な生活の中

で、子ども達は学校に通って一生懸命に勉強してお

ります。私達には、とても想像もつかないような厳

しい環境の中で暮らしている人々にとって、君津RC

からの寄付の浄水器は、宝物と同じ価値を持ってい

るのです。この地域の保護者は、1日働いても日給

は600円程にしかなりません。1日3食食べられない

家庭も多くあります。このような大変苦しい生活の

中で、子ども達は勉強しています。毎回繰り返しに

なりますが、私の妻が大学院生の頃、米山奨学生と

して奨学金を頂いた事が君津RCとの出会いとなり

ました。君津RCの里親さんがスリランカにいらっ

しゃった時には、貧しい地域の学校を訪問して下さ

りました。このような状況にある子ども達のご支援

をして下さる君津RCの皆様には、心からお礼申し上

げます。この地域の子ども達との最初の出会いは、

柏東RCの中村お父さんが、内山お母さん、大住お父

さん、鈴木さんをはじめ、RCの方達をスリランカに

お連れした事です。それ以来長い間、君津RCから毎

年スリランカの子ども達にご支援を頂いておりま

す。君津RCから頂いている寄付金はスリランカの子

ども達にとって大きな宝になります。また、内山お

母さんから毎年コスモス奨学金を頂いております。

　今から、コスモス奨学金を頂いている、里子達の

現在の状況についてお話しをさせて頂きます。小学

5年生の奨学金試験に合格してから、今まで長い間

奨学金を頂いた子ども達は、大学の医学部、看護大

学、工学部、商学部、人文社会学部等に合格してお

ります。それも里親さんのおかげです。里親さん

の皆様には心から感謝申し上げます。スリラン

カの優秀な子ども達の教育支援だけではなく、

様々なご支援をして下さっている君津RCの皆

様の暖かいお気持ちに、心から感謝申し上げま

す。

　これからも宜しくお願い申し上げます。クラブの

皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り致します。

ニコニコBOX 

佐々木昭博 青山会員、2年間ありがとうござい

ました。新天地でのご活躍を祈念し

ております。スリランカの皆様、よ

うこそ君津RCへ!お花見例会楽しん

でいって下さい。トゥちゃん、米山

奨学生卒業おめでとう。今後共日本

とベトナムの架け橋としての活躍に

も期待してます。

宮嵜　　慎 青山さん、在会中は大変お世話に

なりありがとうございました。新

天地での益々のご活躍をご祈念し

ております。トゥちゃん、IMでは

一緒に雅楽が出来て楽しかったで

す。サジー様ご一家ようこそ君津

RCへ。

秋元ゆかり 皆様こんばんは。青山会員、今ま

でありがとうございました。これ

からも宜しくお願い致します。

小柳　　健 暖かい日もあれば寒い日もある

中、朝ランニングをしていたら、

ウグイスの鳴き声を聞けました。

まだ鳴き初めですので「ホー」で

した。頑張れ、ウグイス。

吉野　和弘 青山様、新天地でご活躍下さいま

せ。

大川　裕士 明日から新年度ですが、天候が不

安定です。ご自愛下さい。青山会

員の新任地でのご活躍をご祈念致

します。ご来賓の皆様、来訪あり

がとうございます。

隈元　雅博 ご来訪頂いた皆さん、ようこそ君

津RCへ。青山さん、大変お世話

になりました。新天地でのご活躍

を祈念しています。ティ・キムさ

ん、ベトナムと日本の架け橋とし

てこれから頑張って下さい。これ

からも地域貢献と世界平和の為に

ロータリー活動を頑張ります!

永嶌　嘉嗣　 今日は久しぶりの夜間例会を楽し

みにしていました。K本さんお手

柔らかに。

大森　俊介 本日は、沢山の桜に囲まれて素晴

らしい例会ですね。

秋元　直樹 青山会員、大変お世話になり、あ

りがとうございました。ご栄転先

でのご活躍をお祈り申し上げま

す。



中野　賢二 先日、木更津工業高等専門学校の

技術復興交流会のロゴマークが完

成して、記念植樹祭に参加してき

ました。この会は高専の学生と直

接話が出来る会社説明会等もあり

ます。まだ入会されていなくて、

興味のある方は私までご連絡下さ

い。

釼持　純一 グエン・ティ・キム・トゥ様、卒

業おめでとうございます。青山会

員、退会残念ですが、本社に行か

れましたら深川ロータリーで活動

出来るといいですね。その節には

深川RCに押しかけます。カンボジ

アでは、大変お世話になり良い記

念になりました。

松岡　　靖 青山さん本当にお世話になりまし

た。監督として引き続き宜しくお

願いします。トゥさんお疲れ様で

した。今後共、幸多き事をお祈り

してます。

福島　大介 青山様、お疲れ様でございまし

た。また、野球部では宜しくお願

い致します。ライブショーありが

とうございました。

小幡　  倖 青山さん、職業奉仕の実績を沢山

残して頂きありがとうございまし

た。新天地でのご活躍を祈念して

います。グエン・ティ・キム・

トゥさん1年間ありがとうござい

ました。西島サジーさんありがと

うございました。

福田　順也 青山会員、短い期間でしたが大変

お世話になりありがとうございま

した。

岡野　直美 昨日からまた寒くなりました。桜

が咲いたのにまた冬に戻ってしま

い、体調を崩しそうです。気をつ

けたいです。

早見　秀一 青山会員、残念で寂しい限りです

が楽しい思い出しかありません。

これからも周りの方々を楽しませ

て頂ければ幸いです。ありがとう

ございました。西島様をはじめ、

ご来訪の皆様、ようこそ君津RC

へ、どうぞ楽しんでいって下さい

ませ。

外山さくら 誕生日の品ありがとうございまし

た。

青山　勝巳 こんばんは!今日の例会が最後と

なります。2年間という短い間で

したが、本当にお世話になりあり

がとうございました。

木内　髙茂 青山さん、お疲れ様でした。これ

からも同好会等で会う事があると

思いますので、末長く宜しくお願

い致します。



懇親会の様子



子ども食堂の様子 (R7.3.25）


